
F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PI]NS6ES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867m)

Ata  de  Reuniao   Extraordiniria  do  Conselho  de  AdmiDistratio  do  Fundo  d€
Aposenfadoria e Pens6es dos Servidores Muni€ipais - FA.P.S. aus vinte e dois  dies
do mss de dezembro de dois mjl e quatro.

Aos vinte e dois  dias do mss de dezembro de dois niil e quatro, ds quatorze horas, reuniu-
se  o Conselho de Admiulstrapao do Fundo de Aposentadoria e Pens6es  due  Servidores
Municipais de Sfro Sebastifro,   Presentes:  Sr. C16vis Rober(o Santos de Oliveira - Diretor
Financeiro do FAPS,  Osmar Teodoro Alves - funcionato do PAPS  e rapresentando  o
conselho de Administrapto: Any Pirani Junior, Nelsino da Conceicao Sjlva, Marcelo TOTres
Santos,  Ivone  Brunetti  dos  Santos,  Marcos  AureJfo  de  Sant.  anna,  Francjsco  Feneira
Bonfim, Luiz Carlos da Costa Pereira e Ubaldo Leme Fimo. Foi dado inicjo a reunifro pelo
Sr. Diretor Financeiro agradeceu a colaboragao de todos, disse que todos fonios vencedores
e que conseguimos colocar o FAPS em urn dos primeiros no ranking nacional de RPPS,
senfro  o  primeiro.      Sobre  a  compensapao  financeira  desde   1999  estanos  tentando
compensar e   que com exce9fro   de  1993  e  ]994 (que estfro no Tnbunal de Contas para
serem homologadas, porque foi preciso refazer todus os prouessos),  1995  a 2003,  estao
todus   homo]ogados   sendo   que   destes,    ]995,]996   e   1997  ja   est5o   prontos   para
compensapao,  aguardando  o  INSS,  pois  houve  problemas  com  o  computador  desde
09/2004,  motivo  pelo  qual  ainda  nfro  foi  efetivada  a  cornpensapao.    Tivemos  alguns
problemas nesta gestao como per  exemplo a  folha de pagamento da Prefeitura, que desde
de  2001  esfao  com  difereneas  ainda  nao  resolvidrs  e  ate    o  presente  momento  nao
recebemos   as   informap6es   para   checa-1as.       Couseguinus   alcanear   as   melhores
rentabilidades nas aplieap6es financeins.   Fizemos eni 2004,  a contabilidade, apartada da
Prefeitura,  processos  de  compras,  empenhos  e    oxparnento  com  o  mesmo  ndmero  de
funciondrios.   Sobre a interveng@o do Banco Santosi esfa acontecendo hoje uma reuniao da
comjssao (ANEPREM) para dar andamento nas conversap5es dos prob]emas e que no dja
06/01/2005   tefa  uma  assembleia  com     CVA4   BANCO  CENTRAL  e  Cotistas  para
direcionarmos  os problemas  como,  transferchcfa de  gestfro/Administrapao.    Pendencias:
fLcarao  seis processos  de  aposentadoria e peusao para o  inicio do ano,  pois  nao houve
tempo  habit  para  analf se  devf do  a  fflta  de  respustas  papa  as  drfuvidas  existentes.    Deu
ciencia  a todos  duo  processos  no.  40380/2002  - MARACY  BILOTIE  PRIMAZZI -
Pedido  de  parcelamento  de  contribur.gao  prevjdenciatas  e  Processo  no.   19626/2003  -
APARECIDA  DE  FATIMA  MELO - Solicitag5o de    Pensao per morte  do     servido
Aposentado Sr. ANTONIO JOSE DE RELO.   0 Sr. Diretor Financeiro hformou que
custodia  dos  Titulos  Pthlicos    condnua  com    a  corretora    DohthITO  DTVM  S/A
deixando para o pr6xino  govemo   fazer  a licitacao  quarto ac novo custodiante.    F
aprovada a retirada de  R$ 2.300.000,00 do Banco Cnizeiro do Sul. que somados mais
memos  R$  700.000,00  do  Banco  do  Brasi,1  para  compm  de  Titulos  Pdblicos,
aprovado por unahimidade.  Caso nao conseguir efetilyar
de R$ 3.000.000,00
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F.A.P.S.
FUNDO DE APOSENTADORIA E PENSOES DOS

SERVIDORES MUNICIPAIS DE SA0 SEBASTIAO
(Criado pela Lei n° 867m)

Ata  de   R€uniao   Extraordinf ria   do   Cons€Lho  de  Administra€5o  do   Fundo   de
Aposentadoria € Pens6es dos S€tvidor€s Municipais - F.A.P.S. aus vint€ e dois   dies
do mts de d€zembro d€ dois mjl € quatro.

a compra.   0 Presidente do FAPS enviou Oficio que protocolou no Tribunal de Contas do
Estado  de  Sao  Paulo  dia  17/12/2004,  sobre  TC-2223/007/03  o  qual  versava  sobre  o
relat6rio  de  ausencia  de  tomada  de  providencias judiciais  para  cobranqu  dos  cieditos
existentes junto a Prefeitura Municipal.   Aprovado por unaninidade as contas referentes a
IV Confratemizapfro do Aposentados e Pensiohistas do Faps, e deeido que o valor de R$
732,44, (Setecentus e trinta e dohs rears e quarenta e quatro centavus) que sobrarani serao
gastos  com  a compra de  16  Cestas bdsicas para us Aposentadospensionistas  de menor
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EXCELENTISSIMO      SENHOR      DOUTOR      EDGARD      CAMARGO
RODRIGUES,   MD.   CONSELHEIRO   DO   EGREGIO   TRIBUNAL   DE
CONTAS DO ESTADO DE SAO PAULO, RELATOR DO TC-2223/007/03.

TC-2223/007/03

FUNDO    DE    APOSENTALDORIA    E    PENSAO    DO
SEE::VIDOR  -  FAPS,  6rgao  de  Prefieitura  Municipal  de  Sdo  Sebastido,  nos
autos   do   Processo   epigraif;ado,   por   seu  presideute   infra  assinado,  vein  a
presenca de Vossa Excelencia para expor o seguinte :

As fos.  30 do r.  Relat6rio de tomads de coritas do exercicio
de 2003, f;oi aporttado pelo auditor omissdo do Conselho de Administrapdo do
FAPS com relacao  ao  recebimeuto  de cr6ditos existentes perar[1e  a  Pref;eitura
Municipal de Sdo Sebastido.

Cumpre esclarecer, que o FAPS tern objetivamente cobredo
as  obrigac6es financeiras  devidas  pela  Municipalidade  corforme  dooumentos
que ora anexamos.

Apouta, lamb6m, o r. auditor seqtienciais renegociac6es da
divida  municipal,  ao  que  inif;ormamos  ter  sido  rejeitado  na  Casa  Legislativa
Sebastianense,  projeto  de  lei  de  renegociagao  da  referida  divida,  restando
preservar a saide finaneeira do Fundo.



Quanto a indicacao no Relat6rio de auseneia de tomada de
providencias judiciais para cobraapa dos  cr6ditos  existentes,  cabe  aduzir que
procurando      a      luz      do      principio      da      economicidade,      buscourse,
administrativamente,  o  recebimento  das  parcelas  vencidas.  Por  ser  o  Fundo
ainda,   a   pr6pria  Administracao,   posto   que   ndo   6   outarquia,   nao   se  ve
possibilidade, s.in.j., do Poder Pdblico Sebastianeuse se auto-executor.

Por oportwno, manifestamos mais uma vez, nosso esfor¢o no
serttido   de   atender  as   instrap6es   dessa  Egr6gia  Corte,   tudo  pelo   bern  da
coletividade administrada.


